

miércoles, 22 de febrero de 2023

## Villalobos revisa las obras de rehabilitación de varias vías en El Viso del Alcor mejoradas con el Plan Contigo

La localidad se ha beneficiado de 4,85 M€ de fondos provinciales para la reactivación del municipio, de los que destacan las obras de reurbanización del viario



Acompañado del alcalde de El Viso del Alcor, Gabriel Antonio Santos, el presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, junto a la diputada de Cohesión Territorial, Asunción Llamas, han girado visita al municipio de El Viso del Alcor para revisar las obras de en varias calles reurbanizadas con fondos provinciales del Plan Contigo.

Desde que en 2020, tras la pandemia sanitaria, la Institución Provincial pusiera en marcha los planes

para la reactivación económica y social de la provincia, a El Viso del Alcor le han correspondido un total de 4,85 M€ para inversiones sumando las consignaciones del Plan Contigo (3,8 M€) y del Plan Actúa (0,9 M€).

En la visita de hoy, el mandatario provincial ha conocido de primera mano los trabajos realizados en la Plaza de Itálica y las calles Juan Ramón Jiménez y Hermanos Machado, vías que presentaban hasta ahora deficiencias en cuanto a menor anchura en los acerados con respecto a la norma vigente, pavimentos en mal estado por desgaste de los materiales y necesidades de renovación en la red de abastecimiento de agua, cuya empresa suministradora es Aguas del Huesna.

Según ha explicado Villalobos, 'ha supuesto un gran esfuerzo rehabilitar estas vías hechas hace muchos años, de medidas más estrechas a las tendencias y normativas actuales de urbanización, para conseguir generar acerados suficientes y espacios para uso ciudadano. Estos planes han merecido la pena porque, como se demuestra hoy, el dinero público se invierte en lo que realmente demanda la ciudadanía a sus alcaldes y alcaldesas'. Las obras realizadas se han centrado en una reurbanización condicionadas por los estrechos márgenes de movimiento que la geometría de las calles ha permitido.

Así, se ha actuado sobre la repavimentación de acerados y las barreras arquitectónicas, para conseguir el cumplimiento de la normativa vigente; también en la repavimentación de la calzada, la nueva ordenación del tráfico para darle mayor fluidez, una nueva señalización de tráfico - horizontal y vertical – y la dotación del mobiliario urbano necesario. De igual modo, se ha realizado la modernización y adecuación de las infraestructuras públicas urbanas de abastecimiento y saneamiento de aguas

Además de estas obras visitadas, los fondos del Programa de Cooperación en Inversiones y Servicios (PCIS) han permitido la mejora urbana de otras vías, como las calles Teodosio, Lepanto y Federico García Lorca, y en las plazas Julio Romero de Torres, Aljarafe y Educadoras.

El alcalde ha agradecido los fondos recibidos desde la Diputación que, según ha dicho, 'han servido para ejecutar estas obras que están transformando El Viso en distintas áreas, tanto en la zona norte, en Plaza de Itálica, como en la zona sur, con las calles Hermanos Machado y otras aledañas, además de con otras infraestructuras que estamos haciendo como la ampliación del centro de empresas y los acerados del polígono. También las ayudas de casi un millón de euros para dar sostén desde el Ayuntamiento al sector empresarial, que ha pasado un mal momento. Por eso ha sido muy importante el Plan Contigo y las ayudas sociales que se han conseguido. Y ahora con el Actúa volvemos a transformar muchas zonas de nuestro municipio'.

Gabriel Antonio Santos ha destacado y puesto en valor 'el trabajo desarrollado por la plantilla del Ayuntamiento, porque con estos casi 5M€ hemos llegado a muchos sectores, dando también muchas ayudas sociales, y esto ha sido posible gracias a la importante labor desarrollada por los técnicos y la plantilla municipal para ejecutar esta inversión, que ha necesitado de mucho trabajo administrativo'.

#### Inversiones para la reactivación en El Viso del Alcor

Del total de 4,85 M€ que este municipio ha recibido con los planes de reactivación, los 3,8 M€ del Plan Contigo se han distribuido en distintos programas. El ya citado PCIS, con 1,1 M€ para acometer todas las obras de reurbanización; el de Empleo y Apoyo Empresarial, con 2,21 M€; Ayudas para Emergencia Social, con más de 98.300 €, y para la Prevención de la Exclusión Social, con una dotación superior a los 152.600 €; un programa para la Reactivación Cultural y Deportiva, con 65.368 €; y 210.312 € para la adquisición de vehículos de limpieza viaria y para la recogida de residuos urbanos.

En materia de innovación, la inversión del Plan Contigo en este municipio asciende a 29.088 €, con lo que han sido posible, entre otras actuaciones, la instalación de conexiones de radio y de un video wall en el salón de Plenos, la protección electrónica de la red municipal; y un sistema de videovigilancia en la sala informática de la biblioteca y en las dependencias de los Servicios Sociales.

Por su parte, el Plan Actúa en esta localidad, con 961.253 €, distribuye sus inversiones en los programas desarrollados para la Cohesión Territorial, 520.871 €; la prevención de la Exclusión Social, 294.833 €, y para facilitar ayudas ante casos de Emergencia Social, 123.280 €; para el desarrollo de la innovación dentro del programa Municipios Inteligentes, 19.865 €; y para la adquisición de material deportivo, 2.402 €.



## COMUNICACION

